
町民の声内容（１２月４日） 

 

【タイトル】水辺プラザ グラウンド・ゴルフ場の休憩室新築 

 

現在、グラウンド・ゴルフ場に休憩室を建設いただいていますが、これに関連

して質問させていただきます。 

昨今、たばこを吸う場所が非常に限定されてきておりますが、現在でもあの周

りでたばこの吸い殻等を見る機会が多くあります。（たばこをポイ捨てする方も

あります。）今後、休憩室ができますと、その中で休憩されると思いますが、た

ばこは吸える休憩室なのでしょうか？ 

その辺の管理に関してどのようにお考えでしょうか？（誰が管理されること

になるのでしょうか？） 

また 防災の観点からあの辺りには消火栓もありません。いざという場合の

対応として消火栓をどこかに配置するお考えはありますか？ 


